

## Bürgeranhörung zum vorhabenbezogenen Bebauungsplan 165M „Frohnstraße“

**am Mittwoch, 04. Mai 2022, 18 Uhr,  
im Rathaus der Stadt Monheim am Rhein**

### **Teilnehmende:**

- Bürgermeister Herr Zimmermann, Stadt Monheim am Rhein
- Beigeordnete Frau Dr. Pientak, Stadt Monheim am Rhein
- Frau Frey, Stadt Monheim am Rhein
- Herr Looks (Protokoll), Stadt Monheim am Rhein
- Frau Falkenburger, ISR
- Herr Kastrau, ISR
- Frau Zeibig, Zeibig Bauträger GmbH
- Herr Karapantsios, Zeibig Bauträger GmbH
- sowie ca. 30 interessierte Bürgerinnen und Bürger.

Die Planwerke konnten bereits ab 17.30 Uhr eingesehen werden.

Frau Dr. Pientak begrüßt die Anwesenden. Das Plangebiet sowie der städtebauliche Entwurf werden durch das Planungsbüro ISR vorgestellt.

Frage / Anmerkung: Es wird gefragt, inwiefern die verkehrliche Lösung des Knotenpunkts Frohn-/Krummstraße bereits festgelegt sei. Es wird zudem darauf hingewiesen, dass eine Kreuzung bevorzugt würde.

Antwort: Dies ist noch offen, seitens der Stadt Monheim am Rhein werden derzeit verschiedene Varianten für den Knotenpunkt geprüft.

Frage / Anmerkung: Es wird gefragt, ob die Krummstraße zur Entlastung der Bewohner zu einer Einbahnstraße werden kann und ob die Planung einen Anlass für weitere Maßnahmen zur Verkehrsberuhigung (Tempo 30 Zone) darstellen würde.

Antwort: Eine Einbahnstraße ist nicht geplant, eine Entlastung der umliegenden Straße wird zudem durch den finalen Ausbau der Monheimer Mitte erfolgen. Es wird angemerkt, dass die aktuelle Wahrnehmung durch den Umleitungsverkehr dominiert sei und diese nicht die langfristigen Verhältnisse repräsentiere.

Darüber hinaus gibt es zum Bebauungsplanverfahren 165M keine weiteren Anregungen.

Die Unterlagen des Bürgerabends werden zeitnah im Internet veröffentlicht.

Der Bebauungsplanentwurf wird nach der Bürgeranhörung weiter ausgearbeitet und nach Beschluss durch den Ausschuss für Klimaschutz, Stadtplanung und Verkehr öffentlich ausgelegt.

Während der Offenlage haben die Bürgerinnen und Bürger die Möglichkeit, ihre Anregungen der Stadtverwaltung zum Bebauungsplan vorzutragen.

Die öffentliche Auslegung wird frühzeitig über das Amtsblatt bekannt gemacht.

Bürgermeister Zimmermann schließt daraufhin die Veranstaltung um 18:30 Uhr.

